

DOSSIER DE PRENSA

23 DE NOVIEMBRE DE 2008

**DELEGACIÓN DE COMUNICACIÓN
GABINETE DE PRENSA**

Tlf.: 956 84 61 73 Fax.: 956 84 02 00

E-mail: gabineteprensa@aytorota.es

FÚTBOL • Primera Andaluza

Obligado a la reconciliación

El Conil quiere olvidar el 5-0 de La Palma ofreciendo juego y goles ante el Xerez B

J.M. Prieto/F.P. / CONIL/JEREZ

El Conil pretende hacer pagar los platos rotos al filial del Xerez y congratularse así con su afición tras el desastre deportivo sufrido en La Palma, donde sucumbió por un contundente 5-0. Rueda pondrá desde el principio a su mejor once buscando garantías y presionará desde el minuto uno de juego para incomodar a un equipo que va a más y que ya se encuentra en los puestos altos de la tabla de clasificación.

Sin duda, el aficionado que desee asistir al Municipal tiene asegurado un gran encuentro, ya que el equipo jandeano se cree ante rivales fuertes. Hay que recordar que el mejor partido de lo que se lleva de la temporada se jugó ante la Valverdeña y el Xerez B está demostrando un buen juego y un trato exquisito del balón, por lo que es de esperar que ambos equipos den una buena imagen. Y como una cosa, el buen juego, no quita la otra, cubrirte la espalda, se espera un duelo de titanes en la zona medular para proteger su parcela defensiva.

El Xerez B, tras ganar al Rosal, afrontan el encuentro con ninguna baja de consideración pues los



Manolo Rueda, técnico del Conil.

ANDRÉS MORA

únicos futbolistas que se han quedado fuera de la convocatoria lo han hecho por decisión técnica (Ántoni, Luis Lara y Adrián, aunque éste último puede abandonar la disciplina xerezista en los próximos días por problemas laborales). Tras la victoria de la pasada semana, todo apunta a que el técnico jerezano repita el mismo once de la jornada anterior con la única salvedad de Anayo, que ha causado baja en el club por motivos personales. En su lugar puede entrar el delantero trebujenero Antonio, que ya tuvo algunos minutos ante El Rosal. No obstante, tampoco es descartable que hombres como César o Samuel Lorenzo tengan su sitio en el titular. La lista de convocados la forman Toni, Fabio, Serginho, Borja, Romero, Isaac, Luismi, Quique Silva, Adrián Cuevas, Josemi, Tetteh, Samuel Lorenzo, César, Juanito Rosillo, Costilla y Antonio.

ALINEACIONES PROBABLES

Conil: Rosa, Borja, Mallines, Beardo, Paz, Narváez, Guti, Jose Antonio, Molina, Baena y Tejera.
Xerez B: Toni, Luismi, Serginho, Borja, Isaac, Silva, Tetteh, César o Costilla, Josemi o Samuel, Juan Rosillo y Antonio.
Árbitro: Delgado García.
Campo y hora: Pérez Ureba (12:00).

La Roteña rescata un punto gracias a Expósito

Rosal	1
Roteña	1

ROSAL: Jacob, Alberto (Navarro), Raúl, Mora, Lorenzo, Carlos, Hurtado, Edu, David López (Fali), Jaime (Camillo) y Juanito (Rubén).
ROTEÑA: Aguil, Bernal, Pastorino, Richard, Iván, Moisés (Salvi), Lolo, Antonio Niño (Polo), Alex Expósito, Miguel y Raúl (Urban).
Árbitro: García Moreno (sevillano). Amonestó a Aguil, Bernal, Miguel, Raúl, Lorenzo, Edu, David López, Juanito y Fali. Expulsó al local Carlos por doble amonestación (84').
Goles: 1-0 Edu (17), 1-1 Alex Expósito (80).
Incidencias: Municipal, 200 espectadores.

Javimio / ROSAL

Primorosa primera parte del Rosal, que debió golear a una Roteña desdibujada ante el fenomenal juego desplegado por los onubenses en el arranque. Pero el conjunto del Javier Manzano soportó estoicamente el dominio local y en la segunda mitad neutralizar la ventaja mínima de los onubenses, que se habían adelantado en el primer minuto de partido. La igualdad de los roteños la puso en el tanteador el ex castista Alex Expósito con una bonita volea.

Urgencias en el Sporting, que se mide al Bornense en Sacramento

Jordi Agabo/José Ángel Sánchez
 SAN FERNANDO/BORNOS

El Sporting San Fernando recibe al Bornense con la clara intención de levantar cabeza y salir de las posiciones complicadas en la que se encuentra. En el banquillo isleño estará, una jornada más, el directivo Fornell, acompañado de Lucas que está haciendo las veces de segundo entrenador. David León y Fornell se pierden el partido por sanción, pero vuelve Jesús Sierra a la lista. En el cuadro serrano, que viaja a La Isla con la intención de sumar los tres puntos, será duda hasta última hora el delantero Pacheco, con problemas gástricos. Por su parte, Romero tampoco estará en Sacramento, pues ha decidido rescindir su contrato con el club.

ALINEACIONES PROBABLES

Sporting San Fernando: Lobato, Velázquez, Barroso, Lago, Collantes, Bernal, Jokin, Rodó, Añete, Moreno y José Carlos.
Bornense: Jairo, Luna, Paco Sabao, José Mari, Pablo Caña, Alberto, Reina, Bebetó, Lagares, Sierra y Pacheco o Peque.
Árbitro: Pozo Ramos.
Campo y hora: Sacramento (12:00).

Órdago del Balón ante La Palma para acabar con el gafe casero

R. Jiménez / CÁDIZ

El Balón quiere quitarse de encima este mediodía el maleficio que le persigue en El Rosal, donde no sólo no ha logrado vencer, sino que ni siquiera ha marcado un gol. Todo lo contrario que lejos de casa. Juan Antonio Benítez es optimista y explicaba que "ya nos hemos quitado la espinita de estrenarnos desde el punto de penal, algo que no habíamos conseguido, y estoy convencido de que ante La Palma por fin nos llevaremos una alegría casera. El equipo se lo merece, por actitud sobre el campo y por ganas". El equipo gaditano, tocado en ataque por la baja de Reales, contará ante el conjunto onubense con la aportación de Giovanni. Benítez no podrá contar con Jonathan, enfermo.

ALINEACIÓN PROBABLE

Balón: Antony, Parra, Joaquín, Campos, Diego Ramírez o Melli, Rubén, Juanca o Montoya, Diego, Hoyos, Crespo y Giovanni.
Árbitro: Lamadrid Álvarez.
Campo y hora: El Rosal (12:00).

Dar continuidad a la racha, meta del Industrial con el Isla Cristina

Desiré Cifuentes / CHICLANA

El Chiclana Industrial recibe al Isla Cristina, otro duro hueso para los hombres de Sanchis. El técnico rojinegro confía en que sus hombres continúen manteniendo la misma línea de los últimos partidos: "realizando un buen juego, aunque sabiendo que el rival será complicado". "El Isla Cristina -prosigue- cuenta con un equipo hecho para esta arriba y tiene jugadores que han militado en Tercera. El problema es que está pasando por una mala racha". El entrenador industrialista tendrá varias dudas para hacer frente a este encuentro. La primera, la de Sergio, que tiene molestias en los aductores, mientras que Manzano está aquejado de un golpe en el gemelo. Además, Quini, con un golpe en el tobillo, es duda.

ALINEACIÓN PROBABLE

Chiclana Industrial: Alberto, Javi López, Calle, José Mari, Poli, Joaquín, Rubén, Blandino, José Gabriel, Álvaro y Quini.
Árbitro: Risuño Romero.
Campo y hora: El Fontanal (12:00).

Viaje del Arcos a Valverde del Camino sin el portero titular

Manolo Galvín / ARCOS

Pocas novedades presenta la convocatoria de Maqui para el desplazamiento del Arcos a Valverde del Camino, donde se enfrentará a la Olímpica. La más notable es la ausencia del guardameta Leñero, que sufrió una luxación en el hombro izquierdo. Esta circunstancia ha obligado al entrenador arcense a llamar para esta cita al portero Paco, que juega en Preferente juvenil.

ALINEACIÓN PROBABLE

Arcos: Olmedo, Vito, Dofia o Casillas, Dorantes, Juanlu, Pichi, Isaac, Zúñiga, Reque o Marcos, Moi y Sotelo.
Árbitro: Fuentes Fernández.
Campo y hora: Municipal (16:35).

El Rota de Paco Corbeto no se fía un pelo del colista Tesorillo

Juan Macías / ROTA

El Rota no se fía un pelo de su rival de esta jornada, un Tesorillo que marcha colista y ante el que Paco Corbeto no quiere confianzas. El preparador roteño no va a poder contar con los concursos del sancionado Asencio y de Germi, mientras que en el lado positivo de la balanza están a Pino y a Reales.

ALINEACIONES PROBABLES

Rota: Paredes, Reales, Dani, Pino, Juanri o Rafa Macías, Raúl, Lolo Villalba, Germán, Eloy, Sebas y David Villalba.
Tesorillo: Miguel, Kike, Juanan, Steven, Dueñas, Santi, Seki, Juan Enrique, Fiera, Altor y Piñero.
Árbitro: Encinas Villa.
Campo y hora: Navarro Flores (16:30).

RESTAURANTE ZONA FRANCA

Zona Franca s/n.
Tlf. 956 25 41 44 - Cádiz
Bodas - Bautizos
Comuniones
Comidas de empresa

GALARDONES El delegado del área se desplazó hasta Málaga para recibir cinco premios

Las playas roteñas triunfan en 'Andalucía Destino Calidad'

Cuatro playas y el centro de interpretación del litoral han recibido reconocimientos

Luna ha insistido en el esfuerzo del equipo de Gobierno por ofrecer un turismo óptimo

OLGA PRADOS
ROTA

La localidad ha sido galardonada recientemente con cinco galardones de los premios *Andalucía Destino Calidad*, en un acto que se celebró en el Palacio de Exposiciones y Congresos de Málaga.

El delegado de Playas, José Luis Luna, recogía de manos del consejero de Turismo, Comercio y Deporte de la Junta de Andalucía, Luciano Alonso, los galardones *Andalucía Destino Calidad* con los han sido distinguidos el Centro de Interpretación del litoral, y las playas de la Costilla, Puntalillo, Punta Candor y Chorrillo-Rompido, espacios todo ellos que han conseguido certificaciones y galardones que garantizan la calidad y excelencia del servicio.

El delegado municipal, que estuvo acompañado por el responsable de Calidad y Planificación del Ayuntamiento de Rota, Francisco Manuel Resinas; y la coordinadora municipal de Playas, Carmen García, manifestó su satisfacción por que las playas y el Centro del Litoral hayan conseguido este galardón que viene a reafirmar el trabajo que desde el Ayuntamiento roteño se está realizando a la hora de apostar por la calidad y la excelencia en los servicios a vecinos y turistas.



La localidad cuenta ya en su haber con numerosas acreditaciones de la calidad de sus servicios al turista.

Con este mismo objetivo, José Luis Luna apuntó que los esfuerzos municipales seguirán encaminándose en esta misma línea, para que Rota, como Municipio Turístico, continúe apostando por mantener y optimizar los servicios de primer orden y calidad en sus playas, sus recursos turísticos, o medioambientales, entre otros muchos aspectos como el hostelero, la oferta cultural y deportiva, la gastronomía, la oferta de ocio, etc.

El delegado se centró en las certificaciones logradas por los espacios reconocidos con este galardón, recordando que la playa de Punta Candor cuenta con la Bandera Azul; la playa del Rom-

pidillo-Chorrillo, con las certificaciones Aenor ISO 9001, ISO 14001 y EMAS; a la playa de Puntalillo, Aenor ISO 9001, ISO 14001 y EMAS; y la Costilla con las certificaciones Aenor ISO 9001, ISO 14001 y EMAS y la Q de Calidad, certificados todos ellos, que dan muestra del "trabajo y esfuerzo" del Ayuntamiento a través de la Delegación de Playas.

El edil de Playas insistió en que Rota trabaja desde hace varios años a la hora de hacer efectiva las certificaciones de calidad y poner en valor la calidad como marca diferencial del municipio, tanto en el caso de espacios de educación y difusión medioambiental, como en el caso de las playas, que supo-

nen uno de los pilares de nuestra oferta turística, y en las que se pone de manifiesto la apuesta de la localidad por un turismo de calidad.

Con la entrega de estos galardones, la Consejería de Turismo, Comercio y Deporte reconoce el esfuerzo realizado por empresas y entidades andaluzas que han apostado por la calidad como elemento diferenciador del destino turístico y por su labor para reforzar la excelencia turística andaluza, principalmente mediante la certificación.

En el transcurso del acto de entrega de premios se presentó una nueva edición actualizada del Directorio de Establecimientos y Espacios Certificados.

TURISMO

El Consistorio trabaja en un servicio de sombrillas de alquiler

O. P.
ROTA

El delegado del área de Medio Ambiente, Antonio Alcedo, ha mantenido una reunión con usuarios de playas interesados en conocer la alternativa que el Ayuntamiento está planteando de cara al próximo año para implantar en la temporada de verano un servicio de alquiler de sombrillas y sillas.

El responsable municipal informó a los asistentes de las iniciativas y gestiones que está llevando a cabo el Consistorio para ofrecer en la playa un servicio de alquiler de sombrillas de calidad que de respuesta a la demanda de los usuarios después de que el pasado verano el Ayuntamiento se viera obligado a retirar los tradicionales toldos en cumplimiento de lo dictado por la Dirección General de Costas.

En este sentido, Alcedo, que estuvo acompañado por técnicos municipales de Playas, mostró una de las más de doscientas sombrillas que el Ayuntamiento pretende adquirir de cara a la próxima temporada y que se espera poder ampliar con más unidades en los meses venideros.

En cuanto a las características de estas sombrillas que formarían parte del servicio de alquiler, cabe reseñar que contarán con un diámetro de entre 2,5 y 3 metros, armadura de aluminio, y un tejido acrílico que garantiza la protección frente a los rayos solares.

El área de Medio Ambiente y Playas, y la Delegación de Playas de una manera más concreta está trabajando para perfilar el funcionamiento y aplicación del servicio de alquiler de estas sombrillas y sillas.

Aún así, lo seguro es que tanto las sillas como las sombrillas se retirarán al concluir cada jornada, de manera que en cumplimiento de la ley por la noche no habría ningún tipo de mobiliario de esta índole en la playa, un aspecto que por otro lado también vendría a facilitar las labores de limpieza.

CHARLAS Recordando tradiciones

Comienzan las jornadas 'Mayores y Mayetería'

O. P.
ROTA

El delegado municipal del Mayor, Francisco José Marín Bejarano, acompañó hace pocos días a un nutrido grupo de personas mayores hasta el Centro de Recuperación de la Mayetería.

La visita se enmarca en unas jornadas que pone en marcha la empresa municipal Aremsa, que dirige Jesús Corrales, encargada de la gestión de estas instalaciones municipales, en colaboración con la Delegación del Mayor.

A través de estas jornadas organizadas bajo el lema *Los mayores en la Mayetería* se ofrecen char-

las y actividades encaminadas a acercarles diversos aspectos sobre la flora, como puede ser la poda de las viñas, cómo reconocer las plantas autóctonas, o talleres destinados a explicar entre otros aspectos la producción vegetativa de las plantas.

En la visita con la que se abre esta misma semana esta actividad, los mayores recibieron de manos del técnico biólogo del Centro de la Mayetería una charla de introducción al mundo de las plantas y la importancia de la flora para la presencia de vida en el planeta. El programa continuará con otras actividades

CULTURA Para los aficionados al cine

La Villa recibe la séptima muestra de cortos

INFORMACIÓN
ROTA

Un año más, el salón de actos de la Casa de la Cultura y la Juventud, va a acoger durante los días 25, 26 y 27 de noviembre, la Muestra Itinerante de Cortometrajes (MIC) que organiza la Fundación Provincial de Cultura de la Diputación de Cádiz para hacer accesible al público el cortometraje, una programación audiovisual alternativa donde se condensan grandes historias en sólo algunos minutos.

La MIC, en su séptima edición nos ofrece, en tres jornadas de proyecciones que se iniciarán a par-

tir de las nueve de la tarde, una selección de 19 películas, divididas en dos bloques: Panorama nacional, con 12 cortometrajes y una selección de cortos andaluces, con 7 obras de distinto género y factura.

La muestra traerá una importante selección de cortos nacionales de animación en diferentes técnicas, así como dramas, piezas en clave documental, y un capítulo dedicado a la producción andaluza o de coproducción con otras comunidades autónomas, repasando desde la ciencia ficción, al drama clásico o la comedia.



Las nuevas sombrillas de alquiler.